



▣ Rencontre avec Sylvain Lapoix, journaliste ▣

publié le 23/05/2023

Le 7 avril dernier, nous avons accueilli au collège **Sylvain Lapoix**, journaliste indépendant, enquêteur et auteur. Dans le cadre de l'Education aux médias et à l'information (EMI) dispensé en 4^e à la fois par les professeurs de lettres et la professeure documentaliste, les élèves ont travaillé sur la presse écrite et en ligne. Sylvain a rencontré deux classes pendant 2 heures chacune, avec d'abord un temps d'échanges et de nombreuses questions sur le métier de journaliste. Suivi par une mise en activité autour de la vérification d'informations sur Internet.

Portfolio

